□■学生会だより vol.3■□

学生会代議委員会

木々の緑が色濃くなる時期となりましたが、皆さんお元気でお過ごしでしょうか。今年は、暑さが厳しいようですね。水分補給を十分にして熱中症には気を付けてください。

さて、この度は5月に行われたスポーツ大会の報告を行います。昨年度は、新型コロナウイルスの拡大によって、春のスポーツ大会を行うことが出来ませんでした。今年は規模を縮小して、1年生のみの参加という形で行うことで、ソフトボール大会を行いました。

5月22日(日)に開催され、各クラスによるトーナメント形式を採用しました。1回戦2試合、決勝戦、3位決定戦の計4試合を実施しました。50人ほどの1年生が暑い中参加してくれました!

優勝は2組でした!!おめでとうございます。優勝した2組には、お菓子の袋詰めと清 涼飲料水の景品がプレゼントされました。

コロナウイルス感染症の拡大が続く中、新入生の交流を深めるためスポーツ大会を行う ことができて良かったです。他のクラスが試合をしている休憩時間はクラスで輪になって おしゃべりをしている姿を見て、とても微笑ましい気持ちになりました。

今大会では残念ながら、1年生のみとなりましたが、秋にもスポーツ大会を計画しています。そのときは、他の学年や研究室の方にも参加してもらいたいと思っています!そのころには、新型コロナウイルスの拡大も収まっていることを願いたいです。秋についてはまだ、どのスポーツをするのか決まっていないので、決まり次第報告させていただきたいと思います。

次回のスポーツ大会に向けて皆さん、体づくりを始めていきましょう!!最初は、無理のないペースで頑張っていきましょう!

それでは皆さん、次号の学生会だよりも楽しみにしておいてください!